La comarca consiguió ocho medallas de oro, once de plata y otras tantas de bronce

## El club Atlético Narón, campeón provincial en categoría cadete femenino

Ferrol (Redacción, por Manuel Teijeiro). El pasado fin de semana y en las pistas de Santiago se celebró la fase provincial del Campeonato del Deporte Xove, con una destacada actuación de los atletas de la comarca ferrolana, destacando las ocho medallas de oro, once de plata y once de bronce conseguidas, así como los nueve records de la delegación batidos, y en especial el campeonato por equipos en mujeres y el subcampeonato en hombres logrdao por el club Atlético Narón.

Los resultados más importantes fueron los siguientes:

100 metros vallas: En mujeres bronce para Juana Romero, del Ría, con 17:4, nuevo record de la delegación. En hombres, Oscar Tuimil, del Atlético Narón fue plata con un tiempo de 16:2, igualando su record.

Lanzamiento de martillo: Plata para Martin Polo, del Atlético Narón, con 24:58 y bronce para Carlos Vázquez, del Ría de Ferrol, con 18:38.

Salto de altura: En mujeres bronce para Ana Rivas, del Narón, con 1.35 y en hombres plata para Pablo Canosa, del mismo club, con 1.69, estableciendo un nuevo record de la delegación.

300 metros lisos: En mujeres bronce para Carlota Manso, del A. Narón. En hombres oro para David Senín, del Ría de Ferrol, con 37:1, con lo que logra un nuevo record de la Delegación y que queda a dos décimas de batir el record gallego; Carlos Rodríguez, del Concepción Arenal, fue bronce con 38:4.

3.000 metros lisos: En mujeres bronce para Julia Teijeiro, quien con 11.12:9 establece un nuevo record de la delegación. En hombres Alfonso Castro, del Ría, fue cuarto con 9.44:5.

Lanzamiento de disco: En mujeres plata para Victoria Tojeiro, del A. Narón, con 19.62; en hombres oro para Ricardo Seco, del Ría, con 30.00; plata para Javier Freire, de Narón, con 28.90.

1500 metros obstáculos: Oro

para David Area, del Ría de Ferrol, quien con 4.24:9 consiguió un nuevo record de la delegación y la mínima para participar en los campeonatos de España.

Marcha: En tres kilómetros mujeres, Eva Peña del A. Narón, fue oro con 18.39:9, estableciendo un nuevo record de la delegación. En los cinco kilómetros hombres, Pablo López del mismo club fue cuarto con 30.23:8.

Lanzamiento de peso: En mujeres Belén Díaz, del A. Narón fue plata con 8.27 y en hombres su hermano Moisés fue oro con 12.51 estableciendo un record.

Relevos 4 por 300: En mujeres plata para el A. Narón y bronce en hombres.

Lanzamiento de jabalina: En mujeres plata para Sonia Varela del Lestonnac, con 18.26; en hombres bronce para Tomás Cao, del A. Narón, con 27.42.

Salto de longitud: En mujeres plata para Angela Mera, del Narón, con 4.12. En hombres Roberto Tuimil del mismo club fue cuarto con 5.15.

1.000 metros lisos: En mujeres Fátima Martínez, del Narón, fue quinta con 3.50:5, en hombres medalla de oro para Enrique Suárez del Ría de Ferrol. En 100 metros lisos ganó Marta López, con 13:1, estableciendo un nuevo record. En categoría masculina, oro para Jorge Fernández, con 11,00 y bronce para Ismael Fernández, con 11.2. Pablo López ganó triple salto y A. Narón en 4 por 100.